

## ELECCIÓN DE REINAS Y MISTER DE LAS FIESTAS DE SANTIAGO 2015



Desde el Ayuntamiento queremos agradecer a todos los miembros del jurado, Peña Santiago Apóstol, Asociación tercera edad, Peña Sintotur, Peña Ceda el Vaso, Banda de CCyTT de Nra. Sra. De la Soledad, Hermandad de la Virgen de la Soledad, Peña Mujeres, Hombres y mi Cerveza, a los concejales Pedro González, Fco Javier Díaz, Justo Lozano y a nuestra Alcaldesa Nieves Roses por su grata colaboración en la elección de las Reinas y Mister de las Fiestas. No nos queremos olvidar de nuestros presentadores Ana Méndez y Juan Gamella que con su simpatía y buen hacer hicieron que la velada resultara muy divertida y agradable. Gracias también a todos los participantes y enhorabuena a nuestras Reinas, Damas y Mister de las Fiestas de Santiago Apóstol 2015.

### Los ganadores de este año son:

**Reina: Cristina Fauste Gómez**

**Mister: Samuel Schaupp**

**Reina Infantil: Celia Mulas Sahagún**

**Dama de Honor: Isabel Railton García**

**Dama de Honor Infantil: Carmen García Gómez**